

**INAUGURATION DE LA BORNE DE REHERREY (54)**

Reherrey, village de Meurthe et Moselle situé au nord de Baccarat, fait partie des communes conquises de force par la division Leclerc le 31 octobre 1944, pour réduire le saillant de Baccarat.

Ayant décidé de rejoindre la voie de la 2<sup>e</sup> DB comme les nombreux villages des alentours, la cérémonie inaugurale de la borne du serment de Koufra, présidée par le maire Mr Schultheiss, s'est déroulée le samedi 5 novembre en présence de madame la sous-préfète de Lunéville, du député et du sénateur, des très nombreux maires de la région, du directeur de l'ONAC et des reconstituteurs de l'association LUSIG 44 d'Azerailles (54).

Un piquet d'honneur du 501<sup>e</sup> RCC et une dizaine de porte-drapeaux rehaussaient la cérémonie à laquelle participait une belle assistance comprenant des enfants.

Comme il est de coutume dans ces régions, le village s'était regroupé dès 10 heures dans l'église pour la messe dominicale. La cérémonie inaugurale commença à 11 heures avec la prise de parole du maire qui a fait lire par un enfant, un très beau message de Roger Le Neures, Français libre du 1<sup>er</sup> RMSM qui a retracé, dans des termes touchants, l'épopée Leclerc et sa participation comme spahi. Puis, trois arrière-petits-fils du capitaine Julien, chef du détachement du GTV ayant libéré la commune le 31 octobre 1944, ont lu la riche biographie de cet officier du 501<sup>e</sup> RCC.

Ensuite, les autorités ont procédé au dévoilement de la borne et des deux panneaux. Puis 8 jeunes enfants de la commune ont entouré la borne pour la baptiser avec du sable d'Utah Beach. Le vice-président de la Maison de la 2<sup>e</sup> DB a expliqué à l'assistance le marquage de la borne et sa symbolique, avant que le président de la FMLH n'intervienne pour expliquer ce qu'était la voie de la 2<sup>e</sup> DB et son rôle dans le devoir de mémoire. Enfin, le curé a béni la borne avant que la sous-préfète de Lunéville ne prenne la parole. Il fut procédé enfin aux dépôts de 6 gerbes, suivis de l'hommage aux morts de la DB. La cérémonie était clôturée par la marche de la 2<sup>e</sup> DB.

La FMLH félicite Franck Battiata, son délégué départemental, qui a aidé la commune dans l'organisation de la cérémonie et qui a eu l'idée de contacter et faire venir du Béarn une belle délégation de la famille du capitaine Julien. Une mention particulière au maire de Reherrey et à son équipe municipale qui ont œuvré avec ferveur pour que la cérémonie soit particulièrement réussie. Bienvenue à Reherrey dans la communauté de la voie de la 2<sup>e</sup> DB.



*Reherrey fait partie de la voie de la 2<sup>e</sup> DB*



*Les trois générations familiales du capitaine Julien libérateur de Reherrey*



*Hommage aux morts*